



Das Seidenmarionettentheater an der Grundschule

Am Freitag, den 31. März war in der Aumann-Grundschule Crazy Friday. Jedes Kind das Lust hatte durfte sich zum Thema „grüne Wiese“ anziehen. Viele Kinder trugen bunte Blumenkleider. Ein Junge hat sich sogar als Schnecke verkleidet. Die Schüler der Klasse 3/4 lernten mit Frau Schenk am Morgen einen irischen Kreistanz kennen.

Nach der Pause kamen die Kindergartenkinder, um mit der ganzen Schule ein Seidenmarionettentheater, das extra in unsere Schule gekommen war, anzuschauen. Das Märchen, das sie uns vorspielten, hieß „Die Rabe“.

In dem Märchen handelte es sich um eine hübsche Prinzessin, die in einen Raben verwandelt wurde. Ein junger Mann machte sich auf den Weg, um die verwandelte Prinzessin zu erlösen. Bei diesem Abenteuer begegnete er einer Hexe und zwei netten Riesen, die ihm halfen, die Prinzessin zu befreien. Am Ende kletterte der Mann den Berg hinauf zum goldenen Schloss, befreite die Prinzessin und sie heirateten.

Wir danken den Schauspielern für das wunderbare Seidenmarionettentheater!

von Juliane und Helena